



**CDU** Fraktion in der  
Bezirksvertretung  
Nippes

**CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Nippes**

Bezirksrathaus Nippes – Neusser Straße 450 – 50733 Köln

Herrn  
Bezirksbürgermeister  
Bernd Schößler  
Neusser Str. 450  
50733 Köln

Frau  
Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker  
- Rathaus-

**CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Nippes**

Bezirksrathaus Nippes  
Neusser Straße 450  
50733 Köln

Tel: 0221-221 95 305  
Fax: 0221-221 95 394

[www.fraktion.cdu-koeln.de](http://www.fraktion.cdu-koeln.de)  
[cdu-bv5@stadt-koeln.de](mailto:cdu-bv5@stadt-koeln.de)

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 11.01.2016

**AN/0021/2016**

**Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	

**Wiedererrichtung einer Kindertagesstätte in der Eschenbachstraße  
- Antrag der CDU -**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Nippes am 28.01.2016 zu setzen:

**Die Bezirksvertretung möge beschließen:**

Die Verwaltung wird gebeten, sehr zeitnah eine Kindertagesstätte im Modulbau auf dem ehemaligen Grundstück der Kita Eschenbachstr. 60 in Köln Bilderstöckchen zu errichten.

**Begründung:**

Die Kita wurde 2013 aufgrund der Gefahr eines Einsturzes abgerissen. Die Stadt Köln signalisierte zu jedem Zeitpunkt, dass eine neue Kita an derselben Stelle errichtet werden soll. Zwei Anfragen der CDU-Fraktion Nippes wurden in 2012 und 2013 dementsprechend beantwortet. Die Rede war von einer fünfgruppigen Kindertagesstätte.

Darüber hinaus hat der ehemalige Leiter der Gebäudewirtschaft, Herr Rummel, gegenüber der WDR-Lokalzeit im September 2013 bestätigt, dass beabsichtigt ist, die Kita in der

Eschenbachstr.60 sehr zeitnah im Modulbau neu zu errichten, da dies entsprechend einer in Auftrag gegebene Machbarkeitsstudie eine umsetzbare Lösung sei.

Seit nun mehr als fünf Jahren wartet die Bevölkerung in Bilderstöckchen darauf, dass die ehemalige Kita wieder in Betrieb genommen wird bzw. neu errichtet wird. Bislang ohne Ergebnis.

Die Bevölkerung in Köln soll in den nächsten Jahren drastisch steigen und die Geburtenrate ist in den letzten Jahren wieder deutlich gestiegen. Um der bereits jetzt existierende Versorgungslücke in Köln Bilderstöckchen entgegenzuwirken, ist der Bau einer Kita in der Eschenbachstraße daher zwingend notwendig.

gez. Hanna

gez. Schmitz